
 

 

 

 

 

INDIVIDUAL CONSULTANT PROCUREMENT NOTICE  

Объявление тендера на услуги индивидуального консультанта  

 

IC 2020-32_SEG_ National Consultant on Communications of Sustainable and Inclusive Economic Growth Cluster 
IC 2020-32_SEG Национальный эксперт по коммуникациям 
 

Date: 20 March 2020 
Дата: 20 марта 2020 

 

Deadline for Submission 
 
Крайний срок подачи 

Please see more details on e-tendering: https://etendering.partneragencies.org/  
 
Детали можно найти на портале электронных торгов: 
https://etendering.partneragencies.org/ 

Allowable Manner of Submitting 
Proposals  
 
 
 
 
 
 
 
 
Допустимый способ подачи 
предложений 

e-Tendering 
Site address: https://etendering.partneragencies.org/  
 
Business Unit: KGZ10 
Event ID: 2020-32 
 
Guide for Bidders is available on 
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/p
rocurement-notices/resources/ 
 
Подача через портал электронных торгов 
Адрес портала: https://etendering.partneragencies.org/   
 
Business Unit: KGZ10 
Event ID: 2020-32 
Руководство для Участников тендера доступно по ссылке: 
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/p
rocurement-notices/resources/ 

Information for electronic 
submission through eTendering  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No hard copy or email submissions will be accepted by UNDP/ 
 
Detailed instructions on how to submit, modify or cancel a bid in the eTendering 
system are provided in the eTendering system Bidder User Guide and Instructional 
videos available on this link: 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/pr
ocurement-notices/resources/ 
 
Contact Details for submitting clarifications/questions: E-mail address: 

procurement.seg.kg@undp.org 
 
Please note that when uploading files, the following restrictions and specifications 
must be followed: 

• File name can only contain 60 characters. 

• File name and description cannot contain special characters and letters from other 
alphabets. It should only contain letters from the English alphabet. 

https://etendering.partneragencies.org/
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https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
https://etendering.partneragencies.org/
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/
mailto:procurement.seg.kg@undp.org


 
 
 
 
 
 
 
 
 
Информация по подаче 
предложений через портал 
электронных торгов 
 

• If you are uploading a large number of files (ex. 15 or more), please zip the files 
into a ZIP folder and upload the folder instead of each file individually. You can 
upload several ZIP folders, but if you do this, please note that the total size of each 
ZIP folder uploaded cannot exceed 50MB. 

Please read the solicitation documents of the event carefully to ensure that you are 
meeting the event requirements for document submission. There may be restrictions 
on the size and format of the uploaded files. 
 
ПРООН не будет принимать предложения через электронную почту или наручно. 
 
Подробные инструкции о том, как подать, изменить или отменить заявку в 
электронной системе торгов, приведены в Руководстве пользователя по системе 
электронных торгов для участников тендера и в учебных видеороликах, 
доступных по ссылке: 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/pr
ocurement-notices/resources/  
 
Контактные данные для подачи запросов на разъяснение/вопросов. 

Адрес электронной почты: procurement.seg.kg@undp.org 
 
 
Обратите внимание, что при загрузке файлов, следующие ограничения и 
спецификации должны соблюдаться: 

• Имя файла не должно превышать 60 символов. 

• Имя и описание файла не должны содержать специальные символы и буквы 
других алфавитов. Они должны содержать только буквы английского 
алфавита. 

• При выгрузке большого количества файлов (например, 15 или более) 
упакуйте файлы в папку ZIP и выгрузите папку вместо того, чтобы выгружать 
файлы по одному. Вы можете выгрузить несколько папок ZIP, но обратите 
внимание, что общий размер каждой выгружаемой папки ZIP не должен 
превышать 50 МБ. 

Ознакомьтесь с приглашением к участию в конкурсе, чтобы убедиться в 
соблюдении требований, предъявляемым к подаче документации. Могут 
существовать ограничения по размеру и формату выгружаемых файлов. 

Documents to be included in 
proposal 
 
 
 
 
Документы, которые следует 
предоставить 

• Proposal: Resume/CV (including past experience in similar projects) 

• Signed confirmation of interest and submission of financial proposal form (the 
form is attached), - Annex 3, Financial Proposal Form 

• Copy of ID (passport) 

• Copy of Diploma and required certificates 
 

• Предложение: Резюме/CV (включая прошлый опыт аналогичных проектов); 

• Подписанная форма подтверждения заинтересованности и финансового 
предложения (форма прилагается), - Приложение 3, Форма финансового 
предложения 

• Копия паспорта (ID) 

• Копия диплома и требуемых сертификатов 
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TERMS OF REFERENCE 

Project Name Digital Skills and Opportunities for Youth Employment Towards Digital Economy in the 
Kyrgyz Republic 

Short title of Assignment: National Communications Expert  

Description of the assignment: Communications Expert  

Duty station: Bishkek, Kyrgyz Republic 

Type of Contract: Individual Contract 

Duration of Contract: 180 effective person days (April 2020 – April 2021) 

  

BACKGROUND 

The United Nations Development Programme (UNDP) is the United Nations largest provider of grant funding for development 
and is the main body for coordinating UN development assistance. UNDP has over 7,000 staff working throughout a global 
network of over 136 country offices in every major developing region and its Headquarters in New York. UNDP's purpose is 
to help developing countries, and countries moving from centrally planned to market economies, build capacities for 
"sustainable human development" - development that centers on people. 

All UNDP activities in Kyrgyzstan have been in line with the National Strategy on Sustainable Development - 2040, adopted 
by the President of the Kyrgyz Republic in 2018 and short-term Government Program Unity, Trust, and Creation. In 2018 
UNDP Kyrgyzstan has adopted a new Country Program Document for 2018-2022 which reflects national priorities; the 
Sustainable Development Strategy 2018-2040; the United Nations Development Assistance Framework, 2018-2022; the 2030 
Agenda, reflecting national post-2015 consultations; the sustainable development goals nationalization process; and the 
assessment of development results findings, and the UNDP Strategic Plan, taking regional strategic priorities into 
consideration. 

UNDP will pursue three of the four United Nations Development Assistance Framework outcomes: accountable institutions, 
justice and peace; sustainable and inclusive economic growth; and environment, climate change and disaster risk 
management. 

OBJECTIVE 

Under direct supervision of the Head of Communications Unit of UNDP Country Office and Project Coordinators of Social 
Economic Cluster (Digital Skills, Aid for Trade, IFI, and PAGE) the National Communications Consultant will be expected to 
fulfill following duties: 

• To design and launch the implementation a comprehensive media and communications plan to promote the 
objectives of each project within the Sustainable and Inclusive Economic Growth cluster (Digital Skills, Aid for 
Trade, IFI, and PAGE) and maintain visibility campaigning of the projects under a portfolio through producing 
photo, video stories, articles, and wide coverage in social media and other sources of communication. 

SCOPE OF WORK 

Consultant will perform his/her duties under the direct supervision of the project and UNDP CO Communication Officer 
and Project Coordinators of Sustainable and Inclusive Economic Growth Cluster (Digital Skills, Aid for Trade, IFI, and 
PAGE) will work in accordance with the duties specified herein: 

• Planning of monthly social media activities, offline events with engagement of project participants targeted to 
reach out the national and local media; 

• Collaborate with SEG Cluster Team to produce thematic blogs and articles on the selected topics; 

• Development of series of online articles/blogs under thematic headlines on Gender and Green Economy, 
Voices from the Field, Sustainable Finance in the KR and others. The forms may be in the form of success 
stories, professional opinion etc. 

• Development of e-brochure of SEG programme  

• Contribute to UNDP Communication unit SEG Cluster inputs to UN Monthly and UNDP weekly newsletters; 

• Management of social media day to day activities (Instagram and Facebook in Russian and Kyrgyz, twitter in   
three languages with the preference in English); 

• Facilitate media coverage of key events of the SEG Cluster; 

• Media monitoring highlighting the coverage of SEG thematic lines; 

• All tasks should be done in accordance with UNDP guidance on gender-responsive communication 
 



FINAL DELIVERABLES 

# PRODUCTS DEADLINE 
PAYMENT 

STRUCTURE (%) 

1 The 1st interim report including description on task conducted: 
- Media and communication plan, taking into account gender aspects, for all SEG 

projects till the end of 2020 are in place, as agreed with SEG Team. 
- Social media pages on Instagram, Facebook, Twitter are maintained  
- Media monitoring report highlighting the coverage of SEG thematic lines 
- At least 10 stories /articles/blogs/media products on the topics as relevant to SEG 

Cluster, organized under thematic headlines, taking into account gender aspects. 
- At least 40 professional photographs from events are uploaded to Flickr  
- At least 2 video materials are produced and uploaded to YouTube and social 

media pages 
- At least 2 interviews on gender-specific aspects of SEG projects. 

Within 2 months 

upon contract 

signing 

20% 

2 The 2nd interim report including description on task conducted: 
- SEG projects’ media and communication plan implementation results  
- Social media pages on Instagram, Facebook, Twitter are maintained  
- Media monitoring report highlighting the coverage of SEG thematic lines 
- At least 10 stories /articles/blogs/media products on the topics as relevant to SEG 

Cluster, organized under thematic headlines, taking into account gender aspects. 
- At least 40 professional photographs from events are uploaded to Flickr 
- At least 2 video materials are produced and uploaded to YouTube and social 

media pages 

Within 4 months 

upon contract 

signing 

20% 

3 The 3rd interim report including description on task conducted: 
- SEG projects’ media and communication plan implementation results  
- Social media pages on Instagram, Facebook, Twitter are maintained  
- Media monitoring report highlighting the coverage of SEG thematic lines 
- At least 10 stories /articles/blogs/media products on the topics as relevant to SEG 

Cluster, organized under thematic headlines, taking into account gender aspects. 
- At least 40 professional photographs from events are uploaded to Flickr 
- At least 2 video materials are produced and uploaded to YouTube and social 

media pages 

Within 6 months 

upon contract 

signing 

20% 

4 The 4th interim report including description on task conducted: 
- SEG projects’ media and communication plan implementation results  
- Social media pages on Instagram, Facebook, Twitter are maintained  
- Media monitoring report highlighting the coverage of SEG thematic lines 
- At least 10 stories /articles/blogs/media products on the topics as relevant to SEG 

Cluster, organized under thematic headlines, taking into account gender aspects. 
- At least 40 professional photographs from events are uploaded to Flickr 
- At least 2 video materials are produced and uploaded to YouTube and social 

media pages 

Within 9 months 

upon contract 

signing 

20% 

5 The final report including description on task conducted: 
- SEG projects’ media and communication plan implementation results  
- Social media pages on Instagram, Facebook, Twitter are maintained  
- Media monitoring report highlighting the coverage of SEG thematic lines 
- At least 10 stories /articles/blogs/media products on the topics as relevant to SEG 

Cluster, organized under thematic headlines, taking into account gender aspects. 
- At least 40 professional photographs from events are uploaded to Flickr 
- At least 2 video materials are produced and uploaded to YouTube and social 

media pages 

Within 11 months 

upon contract 

signing 

20% 

REPORTING REQUIREMENTS 

Accountability: 

The expert will submit the intermediate and final report on results achieved according to the schedule above and approved 
by the Project Coordinator and UNDP Communications Officer , which will serve as justification for the payments 

SCOPE OF PRICE PROPOSAL AND SCHEDULE OF PAYMENTS 

Contracts based on lump-sum 

The financial proposal shall specify a total lump sum amount, and payment terms around specific and measurable 
(qualitative and quantitative) deliverables. Payments are based upon output, i.e. upon delivery of the services specified in 
the TOR.  In order to assist the requesting unit in the comparison of financial proposals, the financial proposal will include a 
breakdown of this lump sum amount (including travel, per diems, and number of anticipated working days). 
Preferred Currency of Offer: United States Dollars (US$). 



For local contractors in Kyrgyzstan UNDP shall effect payment in Kyrgyz Som based on the prevailing UN operational rate The 
prevailing UN operational rate of exchange is available for public from the following link: 
http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx 

QUALIFICATION AND COMPETENCY REQUIREMENTS 

1. Minimum bachelor degree in journalism / social sciences / communication / business administration; 
2. A minimum of 2 years of professional experience in the field of social media/ website content management/ 

journalism/ communication / PR; 
3. Professional experience in organizing media coverage of significant economic events in Kyrgyz Republic; 
4. Professional experience in promoting digital and IT skills within youth or/and collaborating with local business 

exporters; 
5. Professional experience in working with higher educational establishments with focus on IT technologies and digital 

skills is a strong asset; 
6. Excellent knowledge of Russian and English. Knowledge of Kyrgyz is an advantage 

ADDITIONAL REQUIREMENTS FOR RECOMMENDED INDIVIDUAL CONTRACT HOLDERS 

Statement of Medical Fitness for Work 
Consultants whose assignments require travel and who are over 65 years of age are required, at their own costs, to undergo 
a full medical examination including x-rays and obtaining medical clearance from UN –approved doctor, prior to taking up 
their assignment. However, this is not a requirement for RLA contract holders. 
Where there is no UN office nor a UN Medical Doctor present in the location, prior to commencing the travel, either for 
repatriation or duty travel, the Consultant may choose his/her own preferred physician to obtain the required medical 
clearance. 

Inoculations/Vaccinations 
Consultant are required to have vaccinations/inoculations when travelling to certain countries, as designated by the UN 
Medical Doctor.  The cost of required vaccinations/inoculations, when foreseeable, must be included in the financial proposal.  
Any unforeseeable vaccination/inoculation cost will be reimbursed by UNDP 

TRAVEL REQUIREMENTS 

The assignment includes travels to regions: 

Destination Number of trips total number of overnights 

Bishkek – Talas – Bishkek  5 (land transport with UNDP) 4 

Bishkek – Karakol (Issyk-Kul) – Bishkek  15 (land transport with UNDP) 14 

Bishkek – Naryn – Bishkek 15 (land transport with UNDP) 14 
 

All envisaged travel costs must be included in the financial proposal. This includes all travel to join duty station/repatriation 

travel. In general, UNDP should not accept travel costs exceeding those of an economy class ticket and daily allowance 

exceeding UNDP rates. Should the IC wish to travel on a higher class he/she should do so using their own resources. 

In the case of unforeseeable travel, payment of travel costs including tickets, lodging and terminal expenses should be agreed 

upon, between the respective business unit and Individual Consultant, prior to travel and will be reimbursed. 

Please note that UNDP will provide transportation facilities for travels to Issyk-Kul, Naryn and Talas regions, thus, such 

costs should not be included in the financial proposal 

UNDP INPUT 

During the assignment UNDP shall provide expert with the following: 
1. Work space, equipment and stationery  
2. Access to the internet; 
3. In-land travel to Issyk-Kul, Naryn and Talas regions will be arranged 

 

 

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ1 
Эксперт по коммуникациям 

Наименование проекта  Цифровые навыки и возможности для трудовой занятости молодежи в условиях 
цифровой экономики в Кыргызской Республике 

 
1 При возникновении разногласий между англоязычной и русскоязычной версиями текста, преимущество имеет англоязычная его часть 

http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx


Краткое название позиции:  
Эксперт по коммуникациям  

Место работы: Бишкек, Кыргызская Республика 

Вид контракта:  Индивидуальный контракт 

Продолжительность:  180 эффективных рабочих дня (апрель 2020 - апрель 2021 года)  

 

ОБОСНОВАНИЕ 

Программа развития Организации Объединенных Наций (ПРООН) является крупнейшим донором Организации 
Объединенных Наций, предоставляющим безвозмездные субсидии на цели развития. ПРООН насчитывает более 
7000 сотрудников, работающих в глобальной сети, состоящей из более чем 136 страновых отделений в каждом 
крупном развивающемся регионе, штаб-квартира располагается в Нью-Йорке. Целью ПРООН является оказание 
помощи развивающимся странам, а также странам, переходящим от централизованного планирования к рыночной 
экономике, в создании потенциала "устойчивого человеческого развития" - развития, ориентированного на человека. 

Вся деятельность ПРООН в Кыргызстане осуществляется в соответствии с Национальной стратегией устойчивого 
развития - 2040, принятой Президентом Кыргызской Республики в 2018 году, и краткосрочной Государственной 
программой "Единство, доверие и создание". В 2018 году ПРООН Кыргызстан принял новый Документ Страновой 
программы на 2018-2022 годы, который отражает национальные приоритеты; Стратегию устойчивого развития на 
2018-2040 годы; Рамочную программу ООН по оказанию помощи в целях развития на 2018-2022 годы; Повестку дня 
до 2030 года, отражающую национальные консультации после 2015 года; процесс национализации целей устойчивого 
развития и оценку результатов развития, а также Стратегический план ПРООН, принимая во внимание региональные 
стратегические приоритеты. 

ПРООН стремится к достижению трех из четырех результатов Рамочной программы Организации Объединенных 
Наций по оказанию помощи в целях развития: правосудие и мир; устойчивый и инклюзивный экономический рост; 
окружающая среда, изменение климата и управление рисками бедствий. 

ЦЕЛЬ 

Под непосредственным руководством отдела коммуникаций Странового офиса ПРООН и координаторов проектов 
кластера по экономическому развитию (Цифровые навыки и возможности для трудовой занятости молодежи в 
условиях цифровой экономики, Содействие торговле в Центральной Азии, Международные Финансовые Институты и 
Партнерские действия для зеленой экономики) Национальный консультант по коммуникациям должен будет 
выполнить следующие обязанности: 

• Разработать и реализовать комплексный коммуникационный план для продвижения целей каждого проекта 
в рамках кластера "Устойчивый и инклюзивный экономический рост" (Цифровые навыки и возможности для 
трудовой занятости молодежи в условиях цифровой экономики, Содействие торговле в Центральной Азии, 
Международные Финансовые Институты и Партнерские действия для зеленой экономики), поддерживать 
кампанию по популяризации проектов в рамках портфеля посредством подготовки фото-, видеоматериалов, 
статей, а также широкого освещения в социальных сетях и других источниках коммуникации. 

ОБЯЗАННОСТИ 

Консультант будет выполнять свои обязанности под непосредственным руководством отдела коммуникация ПРООН 
и координаторов проекта Кластера устойчивого и инклюзивного экономического роста (Цифровые навыки и 
возможности для трудовой занятости молодежи в условиях цифровой экономики, Содействие торговле в 
Центральной Азии, Международные Финансовые Институты и Партнерские действия для зеленой экономики) в 
соответствии с обязанностями, указанными в настоящем документе.  

Основные задачи консультанта:  

• Разработка ежемесячного плана активности в социальных сетях, оффлайн-мероприятия с привлечением 
участников проекта, направленных на охват местных средств массовой информации; 

• Сотрудничество с кластером SEG для создания тематических блогов и статей по выбранным темам; 

• Разработка серии он-лайн статей/блогов под тематическими заголовками "Гендер и зеленая экономика", 
"Живые голоса", "Устойчивые финансы в КР" и другие. Формы могут быть в виде историй успеха, 
профессионального мнения и т.д. 

• Разработка электронной брошюры по программе SEG   

• Внесение вклада по подготовке материалов для Ежемесячного бюллетеня ООН и еженедельных 
информационных бюллетеней ПРООН; 



• Управление повседневной деятельностью социальных сетей (Инстаграм и Фейсбук на русском и кыргызском 
языках, Твиттер на трех языках с предпочтением на английском); 

• Содействие освещению в средствах массовой информации ключевых событий в рамках SEG; 

• Мониторинг в СМИ, освещающий топики линий SEG; 

• Все задачи должны выполняться в соответствии с руководством ПРООН по гендерно-чувствительной 
коммуникации. 

ОЖИДАЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 

№ РЕЗУЛЬТАТ 
СРОК 

ВЫПОЛНЕНИЯ 
СТРУКТУРА 

ОПЛАТЫ (%) 

1 Первый промежуточный отчет, включающий: 

• Разработанный коммуникационный план для всех проектов SEG до конца 2020 года, 
согласованный с командой SEG, с учетом гендерных аспектов; 

• Ведение социальных сетей (Instagram, Facebook, Twitter); 

• Отчет по мониторингу СМИ, освещающий тематические направления SEG; 

• Минимум 10 историй / статей / блогов / медиа-продуктов по темам, имеющим 
отношение к кластеру SEG, организованных под тематическими заголовками с 
учетом гендерных аспектов; 

• Минимум 40 профессиональных фотографий с событий загруженных на Flickr; 

• Не менее 2 созданных видеоматериалов и загруженных на YouTube и страницы 
социальных сетей; 

• Не менее 2 интервью по гендерным аспектам проектов SEG; 

в течение 2 
месяцев после 

подписания 
контракта 

20% 

 Второй промежуточный отчет, включающий:  

• Результаты выполнения коммуникационного плана; 

• Ведение социальных сетей (Instagram, Facebook, Twitter); 

• Отчет по мониторингу СМИ, освещающий тематические направления SEG; 

• Минимум 10 историй / статей / блогов / медиа-продуктов по темам, имеющим 
отношение к кластеру SEG, организованных под тематическими заголовками с 
учетом гендерных аспектов; 

• Минимум 40 профессиональных фотографий с событий загруженных на Flickr; 

• Не менее 2 созданных видеоматериалов и загруженных на YouTube и страницы 
социальных сетей 

В течение 4 мес 
после 

подписания 
контракта 

20% 

2 Третий промежуточный отчет, включающий:  

• Результаты выполнения коммуникационного плана; 

• Ведение социальных сетей (Instagram, Facebook, Twitter); 

• Отчет по мониторингу СМИ, освещающий тематические направления SEG; 

• Минимум 10 историй / статей / блогов / медиа-продуктов по темам, имеющим 
отношение к кластеру SEG, организованных под тематическими заголовками с 
учетом гендерных аспектов; 

• Минимум 40 профессиональных фотографий с событий загруженных на Flickr; 

• Не менее 2 созданных видеоматериалов и загруженных на YouTube и страницы 
социальных сетей 

В течение 6 мес 
после 

подписания 
контракта 

20% 

 Четвертый промежуточный отчет, включающий:  

• Результаты выполнения коммуникационного плана; 

• Ведение социальных сетей (Instagram, Facebook, Twitter); 

• Отчет по мониторингу СМИ, освещающий тематические направления SEG; 

• Минимум 10 историй / статей / блогов / медиа-продуктов по темам, имеющим 
отношение к кластеру SEG, организованных под тематическими заголовками с 
учетом гендерных аспектов; 

• Минимум 40 профессиональных фотографий с событий загруженных на Flickr; 

• Не менее 2 созданных видеоматериалов и загруженных на YouTube и страницы 
социальных сетей 

В течение 9 мес 
после 

подписания 
контракта 

20% 

 Заключительный отчет, включающий:  

• Результаты выполнения коммуникационного плана; 

• Ведение социальных сетей (Instagram, Facebook, Twitter); 

• Отчет по мониторингу СМИ, освещающий тематические направления SEG; 

• Минимум 10 историй / статей / блогов / медиа-продуктов по темам, имеющим 
отношение к кластеру SEG, организованных под тематическими заголовками с 
учетом гендерных аспектов; 

• Минимум 40 профессиональных фотографий с событий загруженных на Flickr; 

В течение 11 мес 
после 

подписания 
контракта 

20% 



• Не менее 2 созданных видеоматериалов и загруженных на YouTube и страницы 
социальных сетей 

ТРЕБОВАНИЯ ПО ОТЧЕТНОСТИ 

Оплата эксперта будет производиться по представлению промежуточных и финального отчетов в соответствии с 
установленным графиком и утвержденных координаторами проектов и руководителем отдела по коммуникациям 
ПРООН 

СОДЕРЖАНИЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ЦЕНЫ И СТРУКТУРА ОПЛАТЫ 

Контракт основан на единовременно выплаченной сумме 

• Контракты, основанные на единовременно выплаченной сумме 
Финансовое предложение должно содержать общую сумму к единовременной выплате и условия оплаты по 
конкретным и соизмеримым (количественным и качественным) результатам. Выплаты должны основываться на 
результате, т.е. по предоставлению услуг, указанных в ТЗ. С целью оказания помощи субъекту в сравнении 
финансовых предложений, финансовое предложение будет включать разбивку единовременно выплачиваемой 
суммы (по командировкам, суточным, количеству ожидаемых рабочих дней).  

Предпочитаемая валюта предложения: Доллар США (USD) 
For local contractors in Kyrgyzstan UNDP shall effect payment in Kyrgyz Som based on the prevailing UN operational rate The 
prevailing UN operational rate of exchange is available for public from the following link: 
http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx 

КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ 

1. Минимум степень бакалавра в области журналистики / социальных наук / коммуникаций / управления бизнесом; 
2. Не менее 2 лет профессионального опыта работы в сфере социальных СМИ / управления контентом сайтов / 

журналистики / коммуникаций / PR; 
3. Опыт работы в организации медийного освещения для больших экономических мероприятий в КР; 
4. Опыт работы в продвижении цифровых и технических навыков среди молодежи и/или сотрудничество с 

местными бизнес экспортерами; 
5. Опыт работы с высшими учеными заведениями с фокусом на новые информационные технологии и цифровые 

навыки будет являться сильным преимуществом; 
6. Знание языков: свободное владение русским и английским языками, знание кыргызского языка будет являться 

преимуществом 

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К РЕКОМЕНДОВАННОМУ ДЕРЖАТЕЛЮ ИНДИВИДУАЛЬНОГО КОНТРАКТА  

Заключение о состоянии здоровья/годности к работе 
Консультанты, чья работа предполагает служебные командировки, и чей возраст старше 65 лет, должны за свой счёт 
пройти полное медицинское обследование, включая рентген, и получить медицинскую справку от утвержденного 
ООН врача, перед тем как приступить к работе. Однако, это не является требованием для держателей RLA контрактов. 
Там, где нет офиса ООН или доктора, утверждённого ООН, консультант перед выездом на место работы или 
возвращением на родину, либо осуществлением поездок в командировку может выбрать сам врача для получения 
справки о состоянии здоровья. 
Прививки/Вакцинация 
Консультанты должны иметь все необходимые прививки/вакцинации, назначенные Доктором ООН во время поездок 
в определённые страны. Цена необходимых прививок/вакцинаций должна быть включена в финансовом 
предложении, если это предусмотрено. Стоимость не предусмотренных прививок/вакцинаций будет 
компенсирована ПРООН. 

TRAVEL REQUIREMENTS 

Задание включает в себя поездки в регионы: 
Место назначения: Количество поездок: Общее количество ночей  

Бишкек – Талас – Бишкек  5 (наземный транспорт с ПРООН) 4 

Бишкек – Каракол (Иссык-Куль) – 
Бишкек 

15 (наземный транспорт с ПРООН) 14 

Бишкек – Нарын – Бишкек 15 (наземный транспорт с ПРООН) 14 

Все расходы, связанные с поездками должны быть включены в финансовое предложение. В случае непредвиденных 
расходов, таковые должны быть согласованы до их осуществления, только в таком случае они могут быть 
возмещены. 

http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx


Обращаем ваше внимание, что ПРООН предоставит транспортные средства для поездок в Иссык-Кульскую, 
Нарынскую и Таласскую области, поэтому такие расходы не должны быть включены в финансовое предложение. 

ТРЕБОВАНИЯ ПО БЕЗОПАСНОСТИ 

Консультанту / Подрядчику будет предложено пройти тренинг по безопасности (BSAFE). Эти требования 
распространяются на всех консультантов, привлеченных индивидуально или через работодателя 

ВКЛАД ПРОООН 

ПРООН предоставит эксперту следующее на время исполнения контракта: 
1. Рабочее место, оборудование и канцелярские товары; 
2. Доступ к Интернету; 
3. Поездки наземным транспортом на Иссык-Куль, Нарын и Талас будут организованы 

 
EVALUATION / ОЦЕНКА 
 

Offerors will be evaluated based on the methodology of cumulative analysis / Оценка будет основана на методе 
кумулятивного анализа.  
 
The award of the contract of individual consultant should be made to the person whose offer has been evaluated and 
determined as 
a) responsive/compliant/acceptable, and/  
b) Having received the highest score out of a pre-determined set of weighted technical and financial criteria specific to the 
solicitation.  
Total score=Technical Score + Financial Score 
 Technical Criteria weight – 70%, 700 scores maximum 
 Financial Criteria weight – 30%. 300 scores maximum 
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 
Financial Evaluation 
The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive points 
in inverse proportion according to the formula: 
P=Y*(L/Z), where 
P=points for the financial proposal being evaluated 
Y=maximum number of points for the financial proposal 
L= price of the lowest price proposal 
Z=price of the proposal being evaluated 

Контракт индивидуального консультанта присуждается лицу, чье предложение было оценено и определено как  
а) отвечающее требованиям/соответствующее/приемлемое и 
б) получившее максимальный кумулятивный балл из заранее определенных технических и финансовых критериев, 
указанных в данном тендерном документе. 
Общая оценка=техническая оценка + финансовая оценка 
Мера технических критериев - 70%, 700 максимальных баллов. 
Мера финансовых критериев - 30%. 300 максимальных баллов. 
Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в технической оценке, будут рассмотрены для 
финансовой оценки, при этом для расчетов будет применена следующая формула: 
P=Y*(L/Z), где 
P=баллы за оцениваемое финансовое предложение  
Y= максимальное количество баллов за финансовое предложение 
L= минимальное финансовое предложение 
Z= цена рассматриваемого финансового предложения 
 
The selection of candidates will be done in 3 stages / Отбор кандидатов будет проходить в 3 этапа: 
 
1st stage / 1-й этап: Prior to detailed evaluation, all applications will be thoroughly screened against eligibility criteria 
(minimum qualification requirements) as set in the present TOR in order to determine whether they are compliant/non-
compliant/ Перед детальной оценкой все заявки будут тщательно проверены на соответствие критериям 



приемлемости (минимальным требованиям к квалификации), как указано в ТЗ, используя критерий соответствует/не 
соответствует (требованиям). 
 

Eligibility Criteria / Критерии приемлемости   

1.  Minimum bachelor degree in journalism / social sciences / communication / business administration / Минимум 
степень бакалавра в области журналистики / социальных наук / коммуникаций / управления бизнесом; 

2.  A minimum of 2 years of professional experience in the field of social media/ website content management/ 
journalism/ communication / PR / Не менее 2 лет профессионального опыта работы в сфере социальных СМИ / 
управления контентом сайтов / журналистики / коммуникаций / PR 

 
2nd stage / 2-й этап: Technical Evaluation of technical proposals – desk review. 
Short-listed candidates will be evaluated based on the following criteria/ Техническая оценка предложений – на основе 
проверки документов: 
 
3rd stage / 3-й этап: Financial evaluation (according to the method described above) / Оценка финансового 
предложения (согласно методу, указанному выше) 
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 
Financial Evaluation 
The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive points 
in inverse proportion according to the formula: 
P=Y*(L/Z), where 
P=points for the financial proposal being evaluated 
Y=maximum number of points for the financial proposal 
L= price of the lowest price proposal 
Z=price of the proposal being evaluated 
Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в технической оценке, будут рассмотрены для 
финансовой оценки, при этом для расчетов будет применена следующая формула: 
P=Y*(L/Z), где 
P=баллы за оцениваемое финансовое предложение  
Y= максимальное количество баллов за финансовое предложение 
L= минимальное финансовое предложение 
Z= цена рассматриваемого финансового предложения 
 
The candidate achieving the highest cumulative score for both Technical and Financial evaluations will be recommended by 
the Evaluation Committee for contracting / Только кандидаты, получившие самый высокий кумулятивный балл на базе 
оценки технического и финансового предложений будет рекомендован для заключения контракта. 

Criteria/Критерии 
Weight/ 

Мера 

Max. Point/ 
Максимальный 

балл 

Technical evaluation / Техническая оценка: 70% 700 

A minimum of 2 years of professional experience in the field of social media/ website content 
management/ journalism/ communication / PR / Не менее 2 лет профессионального опыта 
работы в сфере социальных СМИ / управления контентом сайтов / журналистики / 
коммуникаций / PR 

(50 points for each year above minimum eligibility criteria, max. 150 points / (50 баллов за 
каждый год выше минимального критерия соответствия, максимальное число баллов 
150) 

 150 

Professional experience in organizing media coverage of significant economic events in Kyrgyz 
Republic / Опыт работы в организации медийного освещения для больших экономических 
мероприятий в КР 

(50 points for each event, max. 200 points / 50 баллов за каждое мероприятие, 
максимальное число баллов 200) 

 200 



Professional experience in promoting digital and IT skills within youth or/and collaborating with 
local business exporters / Опыт работы в продвижении цифровых и технических навыков 
среди молодежи и/или сотрудничество с местными бизнес экспортерами 

(50 points for each year, max. 100 points / 50 баллов за каждый год, максимальное число 
баллов 100) 

 100 

Professional experience in working with higher educational establishments with focus on IT 
technologies and digital skills is a strong asset / Опыт работы с высшими учеными 
заведениями с фокусом на новые информационные технологии и цифровые навыки будет 
являться сильным преимуществом  

(50 points for each higher educational establishment, max. 150 / 50 баллов за каждое учебное 
заведение, максимальное число баллов 150) 

 150 

Language skills/знание языков:  
Fluency in Russian (required) / Свободное владение русским языком – требуется 
14 - 30 points – easily / 14 - 30 баллов – свободно 
0 - 13 points – not easily / 0-13 баллов – не свободно 

 30 

Language skills/знание языков: 
Fluency in English (required) / Свободное владение английским языком – требуется 
14 - 30 points – easily / 14 - 30 баллов – свободно 
0 - 13 points – not easily / 0-13 баллов – не свободно 

 30 

Language skills/ знание языков:  
Fluency in Kyrgyz (preferred) / Владение кыргызским языком – предпочтительно 
17 - 40 points – easily / 17 - 40 баллов – свободно 
0 - 16 points – not easily / 0-16 баллов – не свободно 

 40 

Only candidates obtaining a minimum of 490 points from 700 points at the Technical Evaluation/Interview would be considered 
for the Financial Evaluation / Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в технической оценке, 
будут рассмотрены для финансовой оценки. 

Financial 30% 300 

 
 
 

Approved by/ Одобрено: 
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